



Confidencial

Adán y “los tiempos del Señor”

El que no se sintió comprometido tras el anuncio de Marcelo Ebrard de dejar el cargo fue el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**. En un escueto tuit pareció responder a la iniciativa tomada por el canciller. “Hace muchos años, un paisano me enseñó que en política se debe construir el equilibrio entre la razón y la pasión. Serenidad y paciencia, los tiempos del Señor son perfectos”, escribió el tabasqueño, por si a alguien le quedaba duda de cuál era su postura ante la decisión ‘apasionada’ –diría él, quizá– del canciller. ¿A qué Señor se referirá?”

Las evasivas del Presidente

El presidente **López Obrador** hizo mutis cuando se le preguntó sobre la versión de que fue él quien solicitó la renuncia a sus funcionarios que son aspirantes presidenciables. “Mañana hablamos”, se limitó a decir. Lo malo es que ya es garantía, pues lo mismo dijo al salir de su cena del lunes con los aspirantes y en la mañanera de ayer apenas dedicó 5 minutos al tema, negándose a responder cuestionamientos como si hay riesgo de división en el partido y si fijó reglas para la encuesta.

Regaño a “inexpertos” de San Lázaro

Duro fue ayer el regaño de juristas y politólogos a los diputados de Morena por “inexpertos”. Hablando de la reforma judicial morenista que busca elegir a ministros de la Corte por voto ciudadano, la politóloga de la UNAM **Karolina Monika Gilas** les hizo ver que han incurrido en “un exceso de reformismo” y lo grave, dijo, es que los legisladores “no se hacen acompañar de expertos especialistas”. La jurista universitaria **Pilar Hernández** los llamó a actuar “con mesura, con madurez, con responsabilidad” y hasta les pidió no incurrir en “complacencias”. Es más, la académica les advirtió que no deben olvidar que “las mayorías de hoy serán las minorías de mañana...”. Lo malo es que seguro el llamado de atención les entrará por un oído y les saldrá por el otro.

MC, por candados para recibir embajadas como premios

Por lo visto en la Comisión Permanente el populismo legislativo no es exclusivo de Morena, sino también de MC. La bancada naranja presentó una iniciativa para prohibir que los gobernadores sean designados de manera inmediata al concluir su encargo como embajadores o cónsules, como ha sucedido en años recientes con los exmandatarios de Sinaloa, Quirino Ordaz; de Sonora, Claudia Pavlovich; de Campeche, Carlos Aysa, y de Quintana Roo, Carlos Joaquín González. Según los emecistas, la designación de estos cargos diplomáticos se ha tomado como una acción de influyentismo y un pago de favores a la oposición, por lo que destacaron la necesidad de precisar que los embajadores y cónsules reúnan los méritos para el desempeño del cargo.

La intolerancia de Alfaro

Una cosa sí debe aprender el emecista **Enrique Alfaro** si es que pretende siquiera aspirar a ser candidato presidencial: la tolerancia a la expresión ciudadana y de las víctimas. Quizá el *góber jalisciense* no quiera que en su estado se instale algo como la ruta de los antimonumentos que hay en la CDMX. Y es que abiertamente reconoció que mandó quitar el antimonumento recién instalado que conmemoraba la represión de autoridades contra manifestantes durante entre el 4 y el 6 de junio de 2020, en las protestas por el asesinato de Giovanni López a manos de policías municipales. “Claro, lo retiró el gobierno del estado y el del ayuntamiento de Guadalajara, porque está prohibido poner eso... ¡Imagínense ahora que cualquier persona llegue y ponga un monumento en el centro, qué absurdo es ese, no funciona así!”. Ok...

La cuota del Verde

Como en las elecciones a gobernador pasadas, nuevamente el PVEM se posicionó como el fiel de la balanza, asegurándole el triunfo a Delfina Gómez. Hasta el corte de las 17:30 horas del lunes en el PREP, el PVEM le sumaba 623,705 votos a Morena, que llevaba 2'184,706 sufragios, cantidad que supera el compromiso que pactó con este instituto político, logrando un total de 2'808,411 votos. Dicha cantidad deja abajo al PRI y a sus aliados, quienes juntos han sumado 2'752,330 votos, posicionándose en segundo lugar de la contienda.